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议程项目111

联合留射敵紧憩懷况 

联合鹽财政情况的分析 

行酿和预算问题咨询委巧会解报告

1.行政和環算巧题咨询婆员会窜议了 4/0, 5/39/10敢1号文俾申 

所載倘秘书长关于联合團财跋紧急情况的报告。这项报告是按懸1巧8 3奉1 2 

月2 0固大会第3沒^228号决议衙规定鷄凝棘。

2,该报告姑第一节载有销售养护郵保护自然邮寡巧得收入肋说明。这些釀 

票是换照1 9 8 0年1 2月1 0因太会在第35/113号典议串提法曲一项请隶发巧 

的。按照大会第說/芝28号凑议的親定臣将出#上述邮窠巧嫁化入净额觀一半礫 

给联会鹽环境親划署，借獻支韵其推广养护和保护自然及有绝种愈隆妨生物城额目。 

其余软入净顯的一半，共计费624,沒岛7己拨乂联合国轉别橄户。

3，该报告礙有縣件二至屯，第二节讨论下列各项；交绡摊款脉化率；1980- 

1981和19貧穿-1姑3两个两年期嘗停锭用《慰务条例》第巧，2側条、第4 , 3 

条和第4，4条紀规定；赤字曲数類、增长舉和筵构；化及者会贵園交来銷自愿搞 

款。秘书长的各项结论载《第1 0歎申。在斯有附件夺，鞭脅云首次巧巧19孩2 

年藍19结4年-#经费的每月现金流劲情况。这一附轉说明了 ；1曾84年勒月3 0 

回的负敬现金情况。

4，除了為/口. 5/39/10号文件臥外，秘书长已捷请大会注意联舍国谢跋紧 

急情况。在他的1984年1 0月1 8日提交第五《员会弟1 3次会议的说明申，
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誇书长敦促卷会员圍首堯认识这个问题。

目，关平对经常预算缴纳擁款遥廷情事，在/马^39/10和001^1；呈毋文件^

间过去满年輯摄告《心义.5/37/1日郵0化1与名/口. 5/38/4，0 01稀 

兴:化。^^^样提到了慰务条例第巧.4条，该条规定会養应于较到翰书长发绘会员 

園摊款数字適知之日渴置+天巧缴纳。不遗秘书长报告第5攻指出，迄19沒4

年9月3 0 0为止只化到I 9 8 4年推款巧47, 7%咨挪婆揖会获廢这是谈合趣历

史±适9月3 0 0为止嚴低瞄征收会费化率。在第^ 0段中，秘书长就缴纳会费

~-事总结#出"这称徐况不能再缠续下去"，

6，关乎秘书衣报告第7被中讨论的寶停使用財务条例第5.2均馀、第4.3条 

和第4,4条蜗规定，咨询委员会燕悉按照大会第36/116 1#决议親定所将保留巧嚴 

后款额估计约为獲4, 000巧并注意到清偿化前各年债务之余预期的1 9 8 4年1 2 

月3 1 0节余。虽然这垫节余将加巧利用，实际上就是增加本组织热周转基金，但 

是咨询婪员会注意到它们不足臥免除秘书长巧需嬰.巧19 8 4年9月30日向维持 

和平活动帐戶借用穀项獻便应侍现金霧要。

7，根据某些会员国的原则立场扣缴会费是本组织矮期赤字醜最夫促成因素。现 

预渊1 9沒4年1 2月3 1曰时赤字将达巧3度，600芳(見巧貧/10牙口 口〇巧1， 

第8巧赤字巧拘咸在附俘四中有所说巧。虽然乂维持和平活动项留扣減両来 

的款项弥补了最大部分的赤字，但是咨询委巧会注意到经常预算和周转基金的赤字达 

瑟10, 9技0万，超过了周转基金晚余额（巧1么^。霎员会曾耍求巧明圭9 8 4年瘋 

觸亦字增长率的显然缓和情况，这…增长率在鍾过更正的附件五中化及在义/日，資/ 

39/10^0 01*1； 1夸文件第8摄中均巧所说明。要员会获悉親象更正的附件五申注 

释搪出那样.预测的1谷8 4年联黎部队经费扣缴款项增加数只关涉1 9 8 4年4月 

主9 0至1 月1 8 0曲6个月驻留时期。如果计及最近延衣的联黎部队驻留时期 

(臥及假定联黎部队的颖算或和缴经费方式没有盤大改巧）則公巧自可1 ^ 8 4年短期 

亦字数额轉在叱例上荷所增加。1
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8，秘书长的报告总结说"如果1 9谷5年巧本组织拘财政情况未见改善，则将 

需考虑是否能够侈改《慰务条例》獻及进一步暂停使用《财务条例》第日，2妇)条、 

第4，3条和第4，4条。（為/日.5739^10和〇〇1^1； 1，第10段》。咨询委员会间 

城书长一样对此棄示关切并认为X会可能需要立刻采取进一歩的特别行动。麥员会 

忆及大会第王十六届会议色根据秘书长的报告（义/々.5/36/28和口1—3俯 

咨询委员会晌报告(A/36/701)就联合菌财政情况作了综合桂的分析。那项分 

析导致了第36/1162号决议的通过，使得联合齒肋财政情况略微缓和。委员会 

认为对上述两个报告申提出的问题的进…步审查将劝缓和联合国财政情况脚播施执 

进一步审议提供一种有益的根据。

连

，去年曾发生罔样的情况。1 9 8 3年赤字估计为巧32, 640万^

9 ^，但是最后竟达到巧34, 320万，主要由于编制义/曰.5/38/9号文件之 

时到年底之间这段时期联黎部队的赤字增加了银1，810万。

2 义/。.日/39/10,第 1 0段。，


